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夢や目標を育む ＜夢を持つってすばらしい！「夢輝き」教育講演会＞ ＜新生徒会活動開始！＞

校長 作田 潤一 先月、第１回目の「『夢輝き』 新生徒会役員の活動がいよいよ本格的にスタート
新年 明けましておめでとうございます 教育講演会」を実施しました。 しました。冬休みに実施したリーダー研修の中で、
本年もよろしくお願いいたします。 今回の講師は、本校の卒業生で 令和２年の「成果指標」について振り返り、改善す
「散歩の格好でエベレストに登った人はいない」 もあり、現在、株式会社岩永組 べき項目と改善策について分析を行いました。また、
あまりにも当り前すぎる言葉ですが、真理でもあ で唯一の女性土木技師として働 その改善策も踏まえて、３学期の委員会活動やスロ

ります。目指すところが変われば、その準備も変わ く、藤川優茉さんです。 ーガンについても考えていきました。これから、リ
ります。一年の始めに、子どもと“夢や目標”につ 藤川さんは、中学３年生の時 ーダーとしての資質をどんどん高め、御船中を改革
いて、是非話をしていただきたいと考えます。 に熊本地震を経験し、その経験 してくれると期待します。
後藤静香さんの「第一歩」という詩があります。 から「故郷熊本の復興に携わる

人になりたい」と、土木の道へ進むことを決心します。
「第一歩」 途中何度も諦めそうになる事もありましたが、「自分
十里の旅の第一歩 で決めた夢だから必ず叶える」という強い意志を持ち、
百里の旅の第一歩 努力しています。夢を追う中で、御船町の良さにも気
同じ一歩でも覚悟がちがう づいたとのことでした。講演会の感想を紹介します。
三笠山に登る第一歩 ＜活躍しています御船中！＞
富士山に登る第一歩 昨年末のことになりますが、御船中学校の生徒会
同じ一歩でも覚悟がちがう や各部活動が表彰を受けました。以下の通りです。
どこまで行くつもりか
どこまで登るつもりか ◯熊本県善行児童表彰
目標がその日その日を支配する 男子バスケットボール部、御船中学校生徒会

背筋が伸びる、素敵な詩です。時折、読み返し、
口ずさんでいる詩です。
そして、その一方で、ふらりと散歩に出るぐらい ◯第24回県新人テニス選手権女子団体準優勝

の軽い気持ちで、まず動いてみることも大切なので 硬式テニス部女子
はないかとも思います。散歩の格好でエベレストに ※九州大会出場権獲得（大会は中止となりました）
は登れないかもしれないけれど、城山から街を見下 ◯第46回県アンサンブルコンテスト金賞、県代表
ろして「次はもう少し高い飯田山に登ってみようか 吹奏楽部打楽器４重奏（２月九州大会へ出場）
な」と小さな目標が生まれる。覚悟ほどの思いは生 講演会の中でも、多くの生徒
まれなくても、こうなればいいなとの思いが、種と が感想や質問を述べ、有意義な その他にも多くの部活
なって、いつか覚悟に成長するかもしれません。 講演会になりました。最後に藤 動が郡大会等で活躍しま
御船中は、今年度から「夢輝き」教育講演会を始 川さんが「私はみなさんと同じ した。

めました。「どんな話だった？」と子どもに尋ねて 御船の人です。みんなにできな 本校の荒牧浩一教諭が
みてください。そして、親の願いを語ったり、「〇 いことはありません」とエール 県の優秀教職員表彰を受
〇をやってみよう」と具体的な行動を促したり、自 をくださいました。この講演会を けました。長年の数学授
分の仕事のやりがいや子どもの頃の夢を話したりす 通して、夢を持つことの素晴らし 業実践と陸上競技指導の
ることも効果的ではないでしょうか。 さを感じてくれたことでしょう。 実績が評価されました。
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私はすぐ諦めることがあるし、何でもめんどくさがる事が多

いし、自分で思っててもなかなか動けません。でも、今日の話

を聞いて「変わろう」と思いました。藤川さんのように何事も

諦めずにいたいです。（２年生女子）

講演する藤川さん

藤川さんは、すごい人けど僕も同じ御船人ならできそうな気

がしてきました。今は、まだ夢がないけど、人から言われずに

自分でこれだという夢を見つけたいです。（１年生男子）

藤川さんが、御船町の良さは人の温かさだと言われたとき、

自分はそんな挨拶ができているかと振り返りました。・・もう

すぐ受験ですが、自分で決めた進路なので、諦めずやり遂げた

いです。（３年生女子）

自分で夢

を見つけら

れるといい

ですね。

私も藤川

さんのよう

にがんばり

たいです。

長年にわたる、町内の毎朝の

清掃活動が表彰されました。

熊本南部豪雨災害への募

金活動が表彰されました。

私がこのような賞

をいただけたのは、

子どもたちのおかげ

です。今後もがんば

ります。

表彰を受ける荒牧教諭

挨拶をもっと良くする

ためには・・

リーダー研修を受けて、テー

マや目標をきちんと立てるとい

うのはとても大切なことだと実

感しました。（２年生男子）


